



Québec, le 27 octobre 2015

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
Assemblée nationale
Édifice Pamphile-Le May
1035, rue des Parlementaires
1er étage, bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 6 octobre 2015 le député de La Peltre, déposait à l'Assemblée nationale différentes questions sur les ressources informatiques gouvernementales. À cette occasion, j'ai été interpellée sur la situation de projets informatiques en développement au sein d'organismes relevant de mon portefeuille, soit le projet Virtuo du Musée d'art contemporain de Montréal (MACM) et le projet de gestion des données muséales du Musée de la civilisation (MCIV). Voici les éléments de réponse aux questionnements formulés.

Pour le MACM, le coût total des projets informatiques inclut systématiquement, comme ce fut donc le cas pour le projet Virtuo, le salaire des employés affectés aux projets.

Quant au projet de gestion des données muséales du MCIV, ce dernier est achevé à 95 % et sera donc opérationnel dès janvier 2016.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

La ministre,

HÉLÈNE DAVID

N/Réf. : 25548